

Silaturahmi Ke kantor Desa Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 31, 2023 - 20:36



Silaturahmi Ke kantor Desa Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi, 31 Oktober 2023 – Hari Selasa, pukul 09.00 WIB hingga selesai,

menjadi momen penting bagi BRIPDA BILLY, seorang Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Desa Buniwangi, yang berada di wilayah Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. Dalam semangat silaturahmi dan penuh dedikasi, ia melaksanakan program Door to Door System (DDS) guna menjaga dan meningkatkan keamanan serta ketertiban di desanya.

DDS bukan hanya sekadar kunjungan, melainkan bentuk nyata dari upaya polisi dalam menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat. BRIPDA BILLY melangkah dari kakinya dari pintu ke pintu, dengan tujuan menyampaikan pesan penting kepada warga Desa Buniwangi.

Pesan yang diusungnya tak lain adalah Aa Dede, sebuah akronim yang menggambarkan prinsip-prinsip yang ingin ditanamkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H. Prinsip ini berfokus pada Agamis (keagamaan), Aman (keamanan), Disiplin (ketaatan), Empati (kepekaan sosial), Dialogis (komunikatif), Efektif (hasil yang efisien), dan Efisien (penggunaan sumber daya yang tepat).

Namun, DDS tidak sekadar sebagai wadah penyampaian pesan dari pihak kepolisian. Ini juga menjadi platform untuk mendengar aspirasi dan curhatan masyarakat. BRIPDA BILLY siap mendengarkan segala bentuk curhatan, saran, atau masukan yang disampaikan oleh warga Desa Buniwangi.

Selama sambang warga ini, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan mereka dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan atau siskamling. Tujuannya jelas: mencegah terjadinya tindak pidana pencurian dan menjaga ketentraman masyarakat.

Sambang door to door ini mencerminkan komitmen pihak kepolisian untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, mendengar, dan bersinergi dengan masyarakat dalam menjaga keamanan.

Pesan yang ingin disampaikan BRIPDA BILLY dan Polsek Surade adalah, "Keamanan adalah tanggung jawab bersama, mari jaga bersama-sama!" Dengan semangat yang membara, program DDS di Desa Buniwangi menjadi wujud konkret dari upaya pihak kepolisian dalam menjaga dan memperkuat hubungan dengan masyarakatnya.